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PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 
 

DIARIO DE QUERÉTARO 
 
CALIFICAN CON 8 A CERESOS 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ En un año Querétaro escaló siete lugares, para quedar en el segundo sitio en la Evaluación Nacional de 
Supervisión  Penitenciaria  que  realizó  la  Comisión  Nacional  de  Derechos  Humanos,  explicó  el  subsecretario  de  Gobierno, 
Alfonso Jiménez Campos, quien detalló que la calificación alcanzada por los centros penitenciarios de la entidad es de 8.56, lo 
que ubica a la entidad por encima de la media nacional, que es de 6.59 puntos. 
 
"Del año 2009 al 2010 pasamos del 9 lugar a nivel nacional, al segundo lugar, entonces escalamos siete posiciones",  indicó 
tras  señalar que  la  entidad  fue  superada por Tlaxcala,  cuyo  sistema penitenciario alcanzó una  calificación de 8.60 puntos.
 
Agregó que los penales de la entidad se ubican casi dos puntos por encima de la media nacional, y detalló que se evaluaron 
dos rubros que son los Derechos Fundamentales e indicadores. (DQ P.1) 
 
 
ENTREGA PEPE CALZADA CRÉDITOS A LA PALABRA 
Por Aimée Pacheco 

Querétaro, Querétaro.‐ El gobernador José Calzada Rovirosa anticipó un programa de apoyos para los pequeños locatarios de 
los mercados, a través de la Secretaría de Economía, así como una gestión por 70 millones de pesos, para distintos proyectos 
de combate al rezago. 

"Queremos  ayudarles  para  que mejoren  las  condiciones  de  su  negocio  a  través  de  cuestiones  que  en  ocasiones  son muy 
simples, para que puedan  ser más  competitivos y atraer a más  clientela",  explicó,  entrevistado al  final del  evento del 1er. 
Aniversario SOFEQ. (DQ p.1) 

 
DISTRIBUIDOR CAPITAL COSTARÁ LO MISMO, ASEGURA LA SCT 
Por Heidy Wagner 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  El  director  de  la  Secretaría  de  Comunicaciones  y  Transportes  (SCT)  en  Querétaro,  Luis  Vázquez 
Zepeda puntualizó que la obra del Distribuidor Vial Capital no registrará ningún aumento en su costo ‐250 millones de pesos 
‐ y quedará concluido a más tardar el 15 de diciembre. 
 
En rueda de prensa el funcionario federal precisó que la única dependencia que puede dar una declaración oficial respecto al 
costo de la obra es la SCT, "la secretaría sigue con la inversión de 250 millones de pesos autorizada y para lo que es el paso de 
Corregidora con Bernardo Quintana no existe ningun cambio y  la fecha de terminación de esta obra está programada para 
diciembre". (DQ p.1) 
 
 
QUERÉTARO EN EL "TOP TEN" DE SUICIDIOS EN MÉXICO 
Por José Luis Rodríguez 

Querétaro, Querétaro.‐ El  suicidio  se ha colocado en el país  como  la  tercera causa de muerte en adolescentes y Querétaro 
ocupa el  séptimo  lugar  en esta  estadística,  sostuvo el Dr. René  Jiménez Ornelas,  coordinador de  la Unidad de Estudios de 
Violencia  Social  del  Instituto  de  Investigaciones  Sociales  de  la  Universidad  Nacional  Autónoma  de  México  (UNAM).
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Con  la ponencia ofrecida en  la UAQ "El suicidio una respuesta ante el  cinismo social y el miedo",  el docente expresó a  los 
universitarios que en la actualidad, diferentes factores han contribuido al acaecimiento de una violencia social, en específico, 
de una violencia auto dirigida como lo es el quitarse la vida. (DQ p.1) 

 
RENUEVA GOBIERNO SU IMAGEN 
Por Héctor Ayala 

Querétaro, Querétaro.‐ El coordinador de Comunicación Social, Abel Magaña Alvarez, presentó la nueva imagen de Gobierno 
del Estado para los eventos públicos, la cual representa un ahorro a las finanzas de la administración y eficiencia de tiempo 
en la instalación.  

El  cambio de mamparas de madera por aluminio  con  lámina de  acero o  acero  inoxidable,  las  letras de unicel  por madera 
comprimida  que  junto  con  los  logotipos  se  adherirán  a  la mampara  a  través  de  imanes,  representará  un  ahorro  para  la 
Administración Estatal de entre 40 a 50 por ciento. (DQ p.1) 

 

CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
 
Querétaro, Querétaro.‐ LOST. Los diputados federales del PAN están totalmente perdidos. Si alguien los ve en la ciudad, que 
avise, porque tienen desde que comenzó el año que no se ven por Querétaro. Si se les llama por teléfono, apenas dan razón de 
si.  Seguro  que  a  fin  de  año  estarán  por  aquí  pidiendo  el  voto  nuevamente,  para  ellos  o  para  algún  cuate.
 
G‐24. Los diputados  locales no  tienen prisa para que Adriana Cruz,  tome el  cargo de diputada suplente de Ricardo Anaya. 
Prácticamente ya se les fue una quincena y solo hay 24 diputados. Dicen todos que no urge. Pero el coordinador panista, León 
Enrique Bolaño, dice que sí, porque mientras menos panistas haya, más los mayoritean. Espérese dos semanas. (DQ p.1 
 
 
 
 

NOTICIAS 
 

NO HAY INDICIOS DE QUE QUERETANOS ESTÉN ENTRE CUERPOS ENCONTRADOS 
Por Luis del Toro 
 
El Gobernador José Calzada Rovirosa refirió que tras hablar con el Gobernador de Tamaulipas, mostrando su preocupación 
para que informara si había alguna circunstancia o indicios de queretanos entre los cuerpos que se han encontrado, Egidio 
Torre Cantú le dijo que “no”. (N p.1) 
 
 
EN LA ENTIDAD EL ÍNDICE DE SUICISIOS ES DE 3.8% 
Por Leticia Jaramillo 
 
El suicidio es la tercera causa de muerte en adolescentes y a nivel nacional es mayor la cantidad de hombres que se suicidan 
en relación a  las mujeres. Querétaro se encuentra en el nivel de  la media nacional con 3.8%, pero no debemos confiarnos 
porque este dato es del 2007, cifra que ubica a nuestra entidad en el octavo lugar en suicidios en el país. (N p.1) 
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A.M. DE QUERÉTARO 
 

LA INVERSIÓN DE 90 MDP CORRERÁ A CARGO DE LA SCT 
PRESENTA PANCHO VIADUCTO ELEVADO 
Por Carolina Sánchez 
 
Con una inversión de 90 millones de pesos, el gobierno municipal presentó el proyecto “ Viaducto Elevado” a realizarse sobre 
prolongación corregidora. Un proyecto nuevo y extra al distribuidor capital, señaló el Edil Francisco Domínguez Servién. 
 
El  Viaducto  se  trata  de  un  puente  elevado  con  dos  carriles  y  una  extensión  de  450 metros  que  unido  con  el  distribuidor 
capital alcanza los 750 metros para transportar a casi 20 mil automóviles al día. (AM p.1) 
 
 
PRIÍSTAS HACEN MUTIS 
Por Carolina Sánchez 
 
Argumentando una agenda distinta, los priístas plantearon al Edil Francisco Domínguez Servién, en la presentación del nuevo 
proyecto del Viaducto Capital. 
 
En días pasados  los regisdores priístas acusaron a  la Administración Municipal de  incrementar en 90 millones de pesos el 
proyecto del Distribuidor Capital; asunto que ayer,  la presentación del Viaducto,  fue detallado y expuesto como una nueva 
obra respaldada por la Secretaría de  Comunicaciones y Transportes. (AM p.1) 
 
 
VIENEN DOS EMPRESAS; INVERTIRÁN 150 MDD 
Por Arlene Patiño 
 
Dos empresas del sector Aeronáutico estarían interesadas en invertir en Querétaro. El Secretario de Desarrollo Sustentable 
del  Poder  Ejecutivo  del  Estado,  Tonatiuh  Salinas,  confirmó  que  esto  implicará  una  inversión  cercana  a  los  150 millos  de 
dólares. 
 
Además de las empresas del sector aeronáutico el Secretario Estatal informó que existe una tercera empresa en el área  de 
telecomunicaciones interesada en invertir en la Entidad. De esta cartera de empresas se estarían generando un total de dos 
mil empleos. (AM p.1) 
 
 
SUMAN 46 PAISANOS DESAPARECIDOS 
Por Arlene Patiño 
 
El Gobernador José Calzada Rovirosa afirmó que hay dos migrantes desaparecidos más; con esto suma 46 las personas que 
partieron hacia Estados Unidos desde la Entidad y aún no se sabe de su paradero. 
 
Hace  más  de  un  año,  varias  personas  provenientes  de  San  Luis  Potosí,  Hidalgo,  Michoacán  y  Querétaro,  partieron  del 
municipio  de  Landa  de  Matamoros,  rumbo  a  la  frontera  norte  y  hasta  el  momento  ninguno  de  sus  familiares  ha  tenido 
contacto con ellos. En este sentido, el Mandatario Estatal, explicó que existen dos nuevos reportes de personas que se dirigían 
hacia la frontera, provenientes de los municipios de San Joaquín y Landa de Matamoros, desde la primera semana del mes de 
abril.(AM p.1) 
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PLAZA DE ARMAS 

NIEGA PANCHO EL INFORME DE SUELO  

Por Alejandro Caballero 
 
El  Municipio  de  Querétaro  sí  cuenta  con  los  estudios  de  mecánica  de  suelo  para  “avalar”  la  construcción  de  un  puente 
subterráneo, a pesar de la existencia de una zona rocosa en el Distribuidor Capital; sin embargo, cuando les fueron solicitados 
por este reportero, la dirección de Comunicación Social le pidió a la secretaría de Obras que no los entregara a los medios de 
comunicación. 
 
Luego  de  que  en  rueda  de  prensa  el  alcalde  capitalino  Francisco Domínguez  Servién,  el  delegado  de  la  SCT  Luis  Vásquez 
Zepeda y el secretario de Obras Públicas Municipales Santiago Martínez Montes, dieran a conocer la ampliación del proyecto 
en el Distribuidor Capital. PLAZA DE ARMAS, el periódico de Querétaro, solicitó al delegado de la SCT, Luis Vásquez, una vez 
concluida la rueda de prensa, la posibilidad de poder obtener una copia del estudio de mecánica de uso de suelo en donde se 
comprobara  la  factibilidad de  la construcción de un puente subterráneo dentro del Distribuidor Vial Capital,  tal y como se 
había mencionado en un inicio.  
 
Ante esta petición, el delegado explicó a este medio  informativo que ese estudio  le correspondía al Municipio, ya que eran 
ellos los que levaban la dirección de la obra. (PA p.1) 
 

BUSCAN FAMILIAS A DESAPARECIDOS 

Por Ulises Villar 
 
San Joaquín.‐ Exhaustiva búsqueda emprendieron los familiares de José Trejo Tavera, trabajador ordinario  del municipio de 
San Joaquín que desapareció desde el 3 de abril. 
 
Sus  hijos  ya  se  trasladaron  a  Tamaulipas  para  realizarse  las  pruebas  de  ADN  y  determinar  si  el  suyo  es  uno  de  los  145 
cuerpos encontrados en fosas clandestinas en el municipio de San Fernando. (PA p.1) 
 

ORDENA CALZADA POLÍGRAFO 

Por Fernando Venegas 
 
José Calzada no  ve mal  que  funcionarios  relacionados  con  la  seguridad pública pasen por  controles  de  confianza  y  por  el 
polígrafo.  Fue  en  la  95  asamblea  ordinaria  de  la  Confederación  de  Cámaras Nacionales  de  Comercio  donde  el  presidente 
Calderón exhortó a los gobernadores a hacer exámenes de confianza a sus mandos. (PA p.1) 
 
 

CORREGIDOR 
 

RECONOCEN ERROR CAPITAL 
Y ahora sí,  el Alcalde asume que  la obra estará a  cargo en su  totalidad de  la Federación,  como debió haber sido desde un 
principio  
Por Felipe Olguín 
 
Reconoce la SCT en voz de su delegado en Querétaro, Luis Vázquez Zepeda, que el proyecto original del Distribuidor Capital 
no será el que se construya, en vez del paso subterráneo sobre avenida Corregidora, se construirá un paso elevado y dice, es 
esta instancia la única que debe hacer las declaraciones respecto a su ejecución en relación al costo y al tiempo. 
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Ahora su argumento del cambio en el proyecto original, es que a petición de  los ciudadanos de que se causaran las menos 
molestias respecto al tráfico y que van a aprovechar los trabajos que ya se realizan para construir un viaducto, del cual no se 
sabe aún si conseguirán los 90 millones de pesos que cuesta y mucho menos cuándo estará terminado. (C p.1) 
 
 
VIOLENTA PANCHO LEY ELECTORAL 
Por Felipe Olguín 
 
Son muchos los políticos que están violentando la Ley, los adelantados, los que tienen Casas de Enlace con su nombre y foto o 
como el  alcalde de Querétaro,  Francisco Domínguez,  quien  a  partir  de  la  próxima  semana,  tendrá  su propio programa de 
radio para ensalzar su imagen. 
 
Por ello, que no les extrañe cuando busquen un nuevo cargo de elección popular, que les lluevan las impugnaciones, explicó el 
regidor por Convergencia Marco Antonio León Hernández, quien aseveró respecto a Pancho Domínguez: “evidentemente hay 
una distracción de recursos públicos para la construcción de una imagen, todo lo que se está haciendo en el municipio tiene 
una connotación de imagen”. (C p.1) 
 
 
ALEGRÍA A FLOR DE PIEL 
Foto 
 
La Presidenta del DIF Estatal, Sandra Albarrán, se tomó la foto con un singular grupo de payasos, aprovechando que estamos 
en el mes del niño. (C p.1) 
 
HUAPANGO PARA TODO EL MUNDO 
Foto 
 
Este viernes 15 y sábado 16 de abril en el municipio de San Joaquín se llevará a cabo el Concurso Nacional de Baile Huapango 
Huasteco, que ya lleva 40 años de vida. (C p.1) 

INFORMACIÓN ELECTORAL 
TERMINARÁN CON EL CASO IEQ EN MAYO 
Por Zayra Velázquez 
 
El Congreso Local  espera que  a más  tardar  en  este mes,  el Tribunal Electoral del Poder  Judicial  de  la  Federación  (TEPJF) 
resuelva  sobre  dos  recursos  que  siguen  pendientes  en  el  tema  de  la  elección  de  consejeros  del  Instituto  Electoral  de 
Querétaro (IEQ) y con ello quede cerrado el asunto, ya que no se puede seguir teniendo distraído al organismo con cuestiones 
de litigio, refirió Hiram Rubio García, presidente de la Mesa Directiva. Cabe señalar que luego de la impugnación que hizo el 
PAN  ante  el  nombramiento  de  los  siete  consejeros  en  el  mes  de  noviembre  de  2010,  mismo  que  fue  avalado  por  los 
magistrados de la Sala Superior del Tribunal, las inconformidades continuaron. (PA p.8) 
 
 
EN ABRIL SE RESOLVERÁ CASO FLORES RÍOS 
Es urgente que quede resuelta esta situación, ya que el IEQ ha empezado a trabajar, indicó Hiram Rubio García. 
Por Yoheme Pomares 
 
Este mes de abril, resolverá el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la impugnación de la elección de Alfredo 
Flores  Ríos  como  consejero  del  IEQ,  informó  el  presidente  de  la  Mesa  Directiva  en  la  Cámara,  Hiram  Rubio  García.  El 
Coordinador  del  PRI  en  la  Cámara,  dijo,  es  urgente  que  quede  resuelta  esta  situación,  ya  que  el  Instituto  Electoral  de 
Querétaro, ha empezado con los trabajos en miras de los comicios del año entrante. (C p.2) 
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CANACO SE UNE A REFORMA ELECTORAL 
Por Redacción 
 
En reunión de Consejo, la Cámara Nacional de Comercio en Querétaro (CANACO), acordó presentar ante el Instituto Electoral 
de Querétaro (IEQ) una propuesta de reforma electoral que refleje las opiniones de ese sector empresarial sobre la evolución 
de la democracia en nuestro estado. 
 
Así  lo  manifestaron  los  integrantes  del  máximo  órgano  de  dicha  cámara  ‐encabezado  por  Pedro  Paredes  Reséndiz‐  al 
Consejero  Electoral  Demetrio  Juaristi  Mendoza,  quien  acudió  a  la  sesión  del  Consejo  para  invitarlos  a  participar  en  la 
Convocatoria para la Reforma a la Legislación Electoral 2011. (C p.6) 
 
 
CANACO PRESENTARÁ PROPUESTA DE REFORMA ELECTORAL 

Integrantes señalan la necesidad de encontrar formas para que el costo por cada voto se reduzca. En reunión de Consejo, la 
Cámara Nacional de Comercio en Querétaro (CANACO), acordó presentar ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) una 
propuesta de reforma electoral que refleje  las opiniones de ese sector empresarial sobre  la evolución de  la democracia en 
nuestro estado. 

Así  lo  manifestaron  los  integrantes  del  máximo  órgano  de  dicha  cámara,  encabezado  por  Pedro  Paredes  Reséndiz,  al 
Consejero  Electoral  Demetrio  Juaristi  Mendoza,  quien  acudió  a  la  sesión  del  Consejo  para  invitarlos  a  participar  en  la 
Convocatoria para la Reforma a la Legislación Electoral 2011. (M/web) 

 
EXIGE CANACO A IEQ QUE BAJE COSTO DE VOTOS  
 
En reunión de Consejo, la Cámara Nacional de Comercio en Querétaro (CANACO), acordó presentar ante el Instituto Electoral 
de Querétaro (IEQ) una propuesta de reforma electoral que refleje las opiniones de ese sector empresarial sobre la evolución 
de la democracia en nuestro estado.  
 
Así  lo  manifestaron  los  integrantes  del  máximo  órgano  de  dicha  cámara  ‐encabezado  por  Pedro  Paredes  Reséndiz‐  al 
Consejero  Electoral  Demetrio  Juaristi  Mendoza,  quien  acudió  a  la  sesión  del  Consejo  para  invitarlos  a  participar  en  la 
Convocatoria para  la Reforma a  la Legislación Electoral  2011. Tras exponer  las bases de  la Convocatoria,  cuyo plazo para 
recibir propuestas es del 1 al 29 de abril, Juaristi Mendoza escuchó las inquietudes de los comerciantes sobre los avances y 
pendientes en materia electoral en Querétaro y el país. (CyP/web) 
 
 
EXIGEN AHORRAR MADERA Y AGUA EN BOLETAS ELECTORALES 
Por Zayra Velázquez 
 
El  reciclaje  de  boletas  electorales  para  los  próximos  comicios  representa  un  ahorro  de  500  toneladas  de  madera  y  10 
millones  de  litros  de  agua,  aseguró  el  diputado  del  Partido  Verde,  Ricardo  Astudillo  Suárez,  Luego  de  presentar  dicha 
propuesta a la Comisión de Gobernación y Asuntos Electorales del Congreso del Estado. (PA p.8) 
 
 
BOLETAS ECOLÓGICAS SALVARÍAN ÁRBOLES 
Cincuenta toneladas de madera dejerían de ser procesadas. 
Por Yoheme Pomares 
 
Es viable la iniciativa de Ley qye reforma el Artículo 116 de la Ley Electoral del Estado de Querétaro, señaló Ricardo Astudillo. 
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Para  la  jornada  electoral  del  5  de  julio  de  2009  en  Querétaro,  se  mandaron  imprimir  3  millones  623  mil  51  boletas 
electorales, es decir, 1 millón 208 mil 17 boletas para cada elección en papel blanco bond de 90 gramos, por lo que es viable 
la iniciativa de Ley que reforma el Artículo 116 de la Ley Electoral del Estado de Querétaro, ya que de aprobarse y una vez 
concluido el procesos electoral, el Consejo General podrá ordenar la destrucción de las boletas electorales, mediante alguno 
de  los  procesos  de  reciclaje  existentes,  aseguró  el  Coordinador  de  la  Fracción  Legislativa  del  PVEM,  el  Diputado  Ricardo 
Astudillo Suárez. (C p.4) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PRI 
 
REGIDORES PRIÍSTAS SE VUELVEN PERITOS 
El objetivo, hacer una evaluación del proyecto y el progreso de la obra, señaló Braulio Guerra 
Por Felipe Olguín 
 
Braulio Guerra Urbiola, coordinador de los regidores del PRI, anunció que en breve sus compañeros de bancada y un grupo 
de  especialistas,  realizarán  una  gira  de  inspección  por  la  obra  del  Distribuidor  Capital,  a  fin  de  hacer  una  evaluación  del 
proyecto  y  el  progreso  de  la  obra,  generar  un  diagnóstico  y  presentar  una  propuesta  paralela  para  resolver  el  error  y 
aminorar los costos del mismo. (C p.2) 
 
 
REGIDORES DEL PRI Y ESPECIALISTAS EVALUARÁN DISTRIBUIDOR CAPITAL  
Por Aimée Pacheco 
 
El líde del grupo de regidores en ayuntamiento capitalino, Braulio Guerra Urbiola anunció que en breve sus compañeros de 
bancada y especialistas realizarán una gira de inspección por la obra del Distribuidor Capital, a fin de hacer una evalución del 
proyecto y el progreso de la obra para presentar una propuesta paralela con el objetivo de resolver el error y aminorar los 
costos. “Nosotros queremos ser parte de las soluciones, por ello, nuestro compañero Alejandro de los Cobos de León, quien es 
un experto en la materia, convocará a reconocidos especialistas para que nos acompañen en el recorrido de inspección. 
 
“…para que sean ellos quienes nos expliquen y aclaren de manera objetiva y puntual, en dónde radicó el error, cómo se pudo 
evitar, y cuáles son las alternativas para resolver este problema”, apuntó el presidente del PRI en Querétaro. (DQ p.4) 

PODER LEGISLATIVO 
EN SEMANA DE PASCUA ASUMIRA SUPLENTE DE ANAYA 
Por Noticias 
 
La Diputada Adriana Cruz Domínguez, suplente del Diputado con licencia Ricardo Anaya Cortés (PAN), asumirá funciones en 
la semana de pascua; su integración a la LVI Legislatura del Estado será votada por el Pleno en la sesión del siguiente martes. 
(N p.3) 
 
AFIRMAN: TEMA DE DINERO DE ANAYA NO INCUMBE A BOLAÑO 
Por Candhy Escalante 

No le incumbe a León Enrique que pasará con el sueldo de Ricardo Anaya” aseguró el priísta Hiram Rubio Gracía,  luego de 
que se diera a conocer que ya son dos las quincenas que el diputado con licencia Ricardo Anaya Cortés no ha cobrado la dieta. 
“Primero  que  no  es  asunto  de  la  incumbencia    de Bolaño,  la  Ley Orgánica  tienen muy  claro que  una  vez  que  estemos  en 
funciones podemos  ser  objeto  de  que  se  asignen  recursos para  realizar  trabajos,  en  función de  que  el  diputado Anaya  se 
separó  de  manera  definitiva,  no  hay  lugar  de  que  reciba  ningúna  perpercepcióny  en  todo  caso  ese  recurso  que  ya  está 
presupuestado, pues se reasignará para alguna otra actividad en la Legislatura, pero no podrá disponerlo el diputado Anaya, 
ni nadie más” (AM p. 3) 
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TERMINA PERIODO DE PERREDISTA EN JUNTA 
Por Candhy Escalante 

Un mes duró su gestión como Presidente de la Junta de Concertación Política en el Poder Legislativo, esta misma semana el 
Diputado Crescenciano Serrano pasó a la historia como el primer perredista que ocupa un cargo de ese tipo. En este tiempo, 
el Legislador en el que se reunió en dos ocasiones con los representantes de los partidos y sacó uno de los pendientes más 
importantes. (AM p. 4) 

 
VISITA DIPUTADA DALIA GARRIDO SANTA BÁRBARA, CORREGIDORA 
Por Noticias 
 
La  Diputada  Dalia  Garrido  Rubio  sostuvo  una  reunión  de  trabajo  con  integrantes  del  grupo  Milenario,  en  la  delegación 
municipal de santa Bárbara, Corregidora. La idea es atender las necesidades físicas, mentales y sociales de gente de la tercera 
edad, que es uno de los grupos más vulnerables. (N p.7) 
 
 
DISCUTEN DIPUTADOS SOBRE BIENES EN CASO DE DIVORCIO 
Por Noticias 
 
Los  Diputados  no  se  han  puesto  de  acuerdo  respecto  del  porcentaje  mínimo  que  de  las  propiedades  mobiliarias  e 
inmobiliarias que tengan los casados sea asignado en el momento del divorcio. (N p.3) 
 

ANALIZAN A 20 CANDIDATOS PARA CONSEJEROS DE CEDH 

Por Zayra Velázquez 
 
La Mesa Directiva del Congreso Local analiza 20 perfiles de personas que podrían integrar el consejo interno de la Comisión 
Estatal  de  Derechos  Humanos  (CEDH),  órgano  que  podría  quedar  conformado  en  el mes  de mayo,  informó  el  presidente 
Hiram Rubio García. 
 
Tras año y medio de que  la Comisión esté  funcionando sin su órgano  interno de control y de un sinfín de contradicciones 
respeto  a  quién  le  correspondía  presentar  la  propuesta,  el  tema  salió  del  congelador  de  la  LVI  Legislatura.
El diputado del PRI señaló que ahora que inició labores al frente de la Mesa Directiva para el periodo que abarca de abril a 
septiembre de 2011 y que  el  diputado  José Luis Aguilera Rico  se hará  cargo de  la  Junta de Concertación Política para  los 
próximos seis meses, la Cámara Local buscará concluir pendientes y proyectos. 
 
“Para  ambos  órganos  es  una  oportunidad   para  fortalecer  los  trabajos  que  se  han  venido  realizando,  para  privilegiar  el 
diálogo, privilegiar los acuerdos y que este periodo se consoliden proyectos que iniciaron las anteriores mesas y que tenga 
resultados en la tarea legislativa” indicó. (PA p.8) 
 
 
PARÁLISIS LEGISLATIVA, ADVIERTE CÁRDENAS GRACIA 
Por Noticias 
 
En  opinión  del  Presidente  del  Colegio  de  Abogados  Litigantes  de  Querétaro,  Ricardo  Cárdenas  Gracia,  los  legisladores 
federales y locales, les interesa y preocupa más sus partidos políticos y el entorno comicial, que las iniciativas que detonen el 
avance del país, por lo que no dudó hablar de una parálisis legislativa. (N p.3) 
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PODER EJECUTIVO 
PROGRAMA PARA ESTABILIZAR AQUÍ EL PRECIO DE LA TORTILLA 
Arrancará en 15 días con apoyo de la SE: Calzada 
Por Luis del Toro 
 
Frente a  los problemas por  la variación en el precio de  la  tortilla, el Gobierno del Estado de Querétaro, con el apoyo de  la 
Secretaría de Economía, impulsará el programa “Mi Tortilla”, con el objetivo de lograr estabilidad en el precio, cubriendo en 
una primera etapa 200 establecimientos y que arrancará en 15 días. (N p.8) 
 

OTORGARÁN MICROCRÉDITOS A LAS TORTILLERÍAS 

Por Fernando Venegas 
 
Con el fin de incrementar la productividad y frenar el  incremento en los precios en el kilo de tortilla, el mandatario estatal 
anunció el arranque del programa “Mi Tortilla”, que consiste en otorgar créditos a los propietarios de tortillerías de todo el 
estado para que remodelen y  adquieran equipos nuevos. 
 
“Son  créditos  productivos  y  refaccionarios  para  que  nuestros  tortilleros  puedan  ser  más  competitivos  en  cuanto  a  la 
producción  y  consecuentemente  tengan  ellos  la  capacidad  de  adecuar  sus  precios  a  la  baja  y  así  nuestras  gentes  puedan 
comprar tortillas a un mejor precio y de calidad superior. Estaremos impulsando el programa en unos días más, con el apoyo 
de la Secretaría de Economía”. 
  
Por  su  parte,  el  subsecretario  para  la  Pequeña  y Mediana  Empresa  de  la  Secretaría  de  Economía, Miguel Marón Manzur, 
resaltó que SOFEQ es un ejercicio que ha servido de ejemplo en otras entidades federativas ya que es importante apoyar a 
todos aquellos microempresarios que necesitan  financiamiento, pues  representan el 95 por ciento de  los establecimientos 
registrados en el país y generan más del 40 por ciento del total del empleo. (PA p.4) 
 
 
OTORGÓ SOFEQ 1,405 CRÉDITOS POR 158 MDP EN SU PRIMER AÑO 
Por Noticias 
 
En su primer aniversario, la banca social SOFEQ rebasó la meta anual al pasar de 140 mdp a 158 mdp, sin cartera vencida y 
con un mil 405 créditos otorgados, y para este año se propone metas similares o superiores, para darle viabilidad a la micro 
empresa, afirmó el Gobernador José Calzada, quien reconoció el apoyo de la Secretaría de Economía. (N p.8) 
 
 
ENTREGA PEPE CALZADA CRÉDITOS A LA PALABRA 
Por Aimée Pacheco 

Querétaro, Querétaro.‐ El gobernador José Calzada Rovirosa anticipó un programa de apoyos para los pequeños locatarios de 
los mercados, a través de la Secretaría de Economía, así como una gestión por 70 millones de pesos, para distintos proyectos 
de combate al rezago. 

"Queremos  ayudarles  para  que mejoren  las  condiciones  de  su  negocio  a  través  de  cuestiones  que  en  ocasiones  son muy 
simples, para que puedan  ser más  competitivos y atraer a más  clientela",  explicó,  entrevistado al  final del  evento del 1er. 
Aniversario SOFEQ. (DQ p.1) 
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RENUEVA GOBIERNO SU IMAGEN 
Por Héctor Ayala 

Querétaro, Querétaro.‐ El coordinador de Comunicación Social, Abel Magaña Alvarez, presentó la nueva imagen de Gobierno 
del Estado para los eventos públicos, la cual representa un ahorro a las finanzas de la administración y eficiencia de tiempo 
en la instalación.  

El  cambio de mamparas de madera por aluminio  con  lámina de  acero o  acero  inoxidable,  las  letras de unicel  por madera 
comprimida  que  junto  con  los  logotipos  se  adherirán  a  la mampara  a  través  de  imanes,  representará  un  ahorro  para  la 
Administración Estatal de entre 40 a 50 por ciento. (DQ p.1) 

 
PARA PROGRAMA SOLUCIONES OBTIENE PEPE 70 MILLONES DE SEDESOL 
Por Héctor Ayala 

Como  resultado  de  las  gestiones  del  gobernador  José  Calzada  Rovirosa  hizo  ante  la  Secretaría  de  Desarrollo  Social  
(SEDESOL) Federal, se aprobaron 70 millones de pesos adicionales que serán aplicados a los programas “Piso Firme”, “Agua 
Cerca de Todos”, “Fogones Ecológicos para las Viviendas de Querétaro” y “Drenaje de Amealco”. 

En conferencia de prensa el Secretario   de Planeación y Finanzas,  José López Portillo Tostado. Destacó que producto de  la 
reunión que el gobernador José Calzada Rovirosa sostuvo que ayer con el secretario de Desarrollo Social  Federal, Heriberto 
Félix, se aprobarón recursos adicionales a  los 133 millones de pesos que ya se habían destinado para  los programas antes 
mencionados, los cuales ascenderán a los 207 millones de pesos. (DQ p.9) 

 
PARTIDAS DE SEDESOL AUMENTARÁN RECURSOS 
En total se tendrán 415 mdp 
Por Maritza Navarro 
 
“Queremos que todas las casas de Querétaro cuenten con piso firme”, señaló el Gobernador del Estado. En 148 millones de 
pesos, aumentó el presupuesto a aplicar en programas de SEDESOL para este 2011, convenio hecho tras  la entrevista que 
sostuvo el Gobernador José Calzada con el Secretario de Desarrollo Social de la Federación, Heriberto Félix Guerra. (C p.6) 

LÍDERES DEL MILENIO. INAUGURA PEPE CALZADA CONGRESO DE NEGOCIOS 
Por Héctor Ayala 

En esta época los temas que influyen para salir adelante es la educación, empleo y por supuesto, innovación, hacer las cosas 
de  manera  diferente  para  poder  obtener  mejores  resultados,  destacó  el  Gobernador  José  Calzada  Rovirosa,  durante  la 
inauguración del Primer Congreso de Negocios “Líderes del Milenio”, que organiza la Universidad Tec Milenio de Querétaro. 
Este  congreso  tiene  como  objetivo  despertar  en  los  jóvenes  de  la  entidad  el  interés  por  el  desarrollar  una  actitud 
emprendedora y proactiva en el ámbito laboral y personal. (DQ p.16) 

INFORMACIÓN RELEVANTE 
ACUDIRÁ ALCALDE A TODAS LAS RADIODIFUSORAS 
Por Heidy Wagner Laclette 

Con el objetivo de estar en conatcto directo con la con la ciudadanía, el edilFrancisco Domínguez Servién presentó ayer su 
nuevo programa “Alcalde Que Te Escucha” el cuál se transmitirá en vivo los martes a las 8 de la mañana durante 30 minutos 
de manera alternada en cada una de las radiodifusoras asentadas en la capital queretana. 
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Explicó que Alcade Que Te Escucha será un espacio de media hora donde él en compañía de los secretarios y personal de la 
Dirección de Atención Ciudanía contestarán todas y cada una de las llamadas de los radioescuchas. (DQ p. 14) 

 
CONTINÚA MUNICIPIO CON SU POLÍTICA DE AUSTERIDAD: PANCHO 
Por Heidy Wagner Laclette 

El presidente municipal Francisco Domínguez Servién afirmó que la actula administración continúa privilegiando la política 
de  austeridad,  la  cual  viene  aplicando desde  el  año 2010 y que  logró  ahorrar 120 millones de pesos. En  estrevista  el  edil 
capitalino sostuvo que durante 2011 el gobierno municipal mantiene vigente esta política de ahorro en todas y cada una de 
las áreas administrativas, porque dijo,  la idea es ahorra otros 120 millones al finalizar el año. (DQ p.14) 

 
EL MARQUÉS: CUARTO MUNICIPIO CON MAYOR CRECIMIENTO POBLACIONAL 
Resultados del censo 2010 
Por Noticias 
 
El Coordinador Estatal del INEGI, Elio Pareja navarrete, dio a conocer los resultados del censo de población y vivienda 2010, 
en el renglón correpondiente al municipio de El Marqués, mismos que fueron compartidos y entregados al propio Presidente 
Municipal, Rubén Galicia Medina, durante una clara exposición que tuvo lugar en el salón “Presidentes” del Ayuntamiento. (N 
p.16)  
 
 
LA REFORMA LABORAL NO ES PATRONAL, COINCIDEN 
Por Luis del Toro 
 
Líderes de las cúpulas empresariales rechazaron categóricamente que la reforma laboral tenga factura patronal, y enfatizaron 
que el rechazo en bloque lo que hace es poner de manifiesto que hay un pleno desconocimiento. (N p.3) 
 

GENERAN 9 MIL EMPLEOS EN 2011 

Por Alejandro Caballero 
 
El secretario de Desarrollo Sustentable del Municipio capitalino Marco del Prete Tercero, dio a conocer que de diciembre del 
año  pasado  a  marzo  de  este  año,  se  han  generado  en  el  municipio  un  total  de  9  mil  231  empleos  nuevos.
Estos  empleos,  explicó  el  secretario,  están  registrados  ante  el  Instituto  Mexicano  del  Seguro  Social  (IMSS)  y  son  datos 
oficiales que proporcionan las autoridades, detalló Marco del Prete. 
 
Del Prete Tercero dijo que este número implica un aproximado del tres por ciento de incremento en el número de empleos y 
también va en sintonía con el porcentaje del crecimiento poblacional que también es de un tres por ciento, durante el mismo 
periodo de tiempo. 
 
Hasta el momento, en el municipio de acuerdo a datos del IMSS, existen 244 mil 329 empleados, indicando que de marzo del 
2010  a  marzo  de  2011,  se  crearon  21  mil  249  empleos  formales  tan  solo  en  el  municipio  de  Querétaro.
Las cifras antes mencionadas siguen colocando al municipio capitalino como uno de los municipios con mayor crecimiento en 
cuanto a empleos formales en todo el estado, así lo expresó Marco del Prete. (PA p.4) 
 
 
CREAN 750 EMPLEOS EN TOLIMÁN 
Con una inversión de 400 millones de pesos se instalará empresa dedicada a la cría de pollos 
Por Esmeralda Trueba 
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Con  una  inversión  de  400  millones  de  pesos  aproximadamente,  en  el  municipio  de  Tolíman,  para  este  año  se  pretende 
instalar la empresa pilgrim´s, la cual estará generando alrededor de 750 empleos indirectos. (C p.13) 
 
 
HABITANTES SIN AGUA EN ARROYO SECO 
Comunidades enfrentan escasez  
Por Esmeralda Trueba 
 
Debido  a  la  escasez  de  agua  en  algunas  comunidades  de  la  zona  serrana  del  estado,  una  de  las  prioridades  para  la 
administración de Arroyo Seco es la cobertura de este vital líquido en la mayor parte de los habitantes. (C p.14) 
 
 

COLUMNAS RELEVANTES 
BANQUETA 
 
SOÑAR CUESTA NADA 
El fandango preelectoral contagió al Secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón; ante los reporteros habrá tenido también 
un golpe de calor porque en medio de los desvaríos dijo: “Yo soy el mero gallo”. Formado en las filas priistas, el funcionario 
público  federal  es  ahora  panista.  Con  una  trayectoria  pública  que  sólo  le  aplauden  sus  aduladores,  Lozano  se  ha  en 
soberbecido, hasta el punto de que su discurso se retuerce de tantas digresiones que tiene. (N p.3) 
 
 
PLAZA DE ARMAS 
 
LOS RESTOS DEL PAN 
Pasado mañana. 
 
Guillermo Vega protestará como nuevo presidente estatal del Partido Acción Nacional, en relevo de Ricardo Anaya Cortés, 
quien se fue como subsecretario de Turismo. Ricardo ‐innegablemente un joven talentoso‐ venía de un proceso desgastante; 
encarnaba  todo  lo  malo  del  garridismo,  las  sospechas  del  PAC  y  la  responsabilidad  de  haber  coordinado  la  campaña  de 
Manuel González Valle. (PA p.2) 
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